

N° **02138** MFP/DGFP/DFRC

Abidjan, le **14 SEPT 2022**

COMMUNIQUE

L'Organisation Mondiale de la Propriété Intellectuelle (OMPI) lance des avis de vacance des postes suivants :

- Responsable des Conférences-P4-22220-ft_LT, Division des relations diplomatiques et des Assemblées, Secteur du Directeur Général ;
- Responsable de l'analyse des brevets-P4-22221-FT, Division de l'appui à l'innovation et à la technologie, Département de la propriété intellectuelle au service des innovateurs, Secteur des écosystèmes de propriété intellectuelle et d'innovation ;
- Directeur ou Directrice des données-P5-222219-FT_LT, Département des Techniques de l'Information et de la Communication, Secteur administration, finances et gestion.

Les fonctionnaires désireux de faire acte de candidature, sont invités à postuler en ligne à l'adresse électronique suivante : https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=fr_FR sur la période allant du **31 août au 14 septembre 2022**, délai de rigueur.

La liste complète des avis de vacance de postes et les informations complémentaires peuvent être obtenues sur le lien susmentionné. ↗

Pièces Jointes :

Avis de vacance de postes.


Nasseré KABA

WIPO Vacancy Announcements / Avis de vacance d'emploi OMPI

E-documents <e-documents@wipo.int>

Jeu 04/08/2022 15:20

À : E-documents <e-documents@wipo.int>

ARRIVE LE 05 JUL. 2021
No ENREGIST 06077

We have the pleasure to inform you that the following vacancy announcements have been published on our career site:

CHIEF DATA OFFICER – P5 - 22219-FT

Information and Communication Technology Department, Administration, Finance and Management Sector

Application Deadline – 14-September-2022

***CONFERENCE MANAGER – P4 - 22220-FT_LT**

Diplomatic Engagement and Assemblies Affairs Division, Sector of the Director General

Application Deadline – 31-August-2022

The selected candidate's appointment will be subject to an overall term of five years. This five-year limit is not applicable to WIPO staff members on fixed-term, continuing or permanent appointments, who were recruited following a competition under Staff Regulation 4.10 ("Appointment Boards").

PATENT ANALYTICS MANAGER – P4 – 22221-FT

Technology and Innovation Support Division, IP for Innovators Department, IP and Innovation Ecosystems Sector

Application Deadline – 31-August-2022

IMPORTANT NOTICE REGARDING APPLICATION DEADLINE: Please note that the deadline for applications is indicated in local date and time as per the time zone of the applicant's location.

View listing at: https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en

**Kindly note that vacancy 22120-FT has been cancelled and re-advertised under Competition No. 22220-FT_LT, as a fixed-term limited-term post with an initial contract duration of two years (maximum cumulative length of five years).*

Nous avons le plaisir d'annoncer que les avis de vacance d'emploi ci-après viennent d'être publiés dans le système de recrutement électronique de l'OMPI :

DIRECTEUR OU DIRECTRICE DES DONNÉES – P5 - 22219-FT

Département des techniques de l'information et de la communication, Secteur administration, finances et gestion

Date de clôture - 14-Septembre -2022

***RESPONSABLE DES CONFÉRENCES – P4 - 22220-FT_LT**

Division des relations diplomatiques et des assemblées, Secteur du Directeur Général

Date de clôture - 31-août-2022

La nomination du candidat sélectionné sera soumise à une durée globale de cinq ans. Cette limite de cinq ans ne s'applique pas aux fonctionnaires de l'OMPI titulaires d'un engagement de durée déterminée, continu ou permanent, qui ont été recrutés à la suite d'un concours organisé conformément à l'article 4.10 du Statut du personnel ("Commissions de nomination")."

RESPONSABLE DE L'ANALYSE DES BREVETS – P4 - 22221-FT

Division de l'appui à l'innovation et à la technologie, Département de la propriété intellectuelle au service des innovateurs, Secteur des écosystèmes de propriété intellectuelle et d'innovation

Date de clôture - 31-août-2022

INFORMATION IMPORTANTE CONCERNANT LE DÉLAI DE CANDIDATURE: veuillez noter que le délai indiqué pour la soumission des candidatures correspond à la date et à l'heure locales du fuseau horaire où se trouvent les candidats ou les candidates.

Afin de consulter la liste complète des avis de vacance récemment publiés, veuillez cliquer sur le lien suivant: https://wipo.taleo.net/careersection/wp_2/jobsearch.ftl?lang=en

**Veuillez noter que l'avis de vacance 22120-FT a été annulé et remis au concours sous le numéro 22220-FT_LT, sous la forme d'un engagement de durée déterminée et limitée assorti d'une durée initiale de deux ans (durée maximale cumulée de cinq ans).*

Human Resources Management Department
World Intellectual Property Organization (WIPO)
Geneva, Switzerland

Classification: WIPO FOR OFFICIAL USE ONLY

World Intellectual Property Organization Disclaimer: This electronic message may contain privileged, confidential and copyright protected information. If you have received this e-mail by mistake, please immediately notify the sender and delete this e-mail and all its attachments. Please ensure all e-mail attachments are scanned for viruses prior to opening or using.